
2023年工会申请经费的请示报告 申请工
会经费的请示(精选5篇)

随着社会一步步向前发展，报告不再是罕见的东西，多数报
告都是在事情做完或发生后撰写的。报告的作用是帮助读者
了解特定问题或情况，并提供解决方案或建议。下面是小编
为大家带来的报告优秀范文，希望大家可以喜欢。

工会申请经费的请示报告篇一

繁阳镇政府:

在“春节”来临之际，新化社区居委会紧紧围绕镇党委政府
要求开展好一系列的活动，并为来年更好地完成各项工作任
务，计划将社区硬件建设提高一个台阶，需购置电脑一台、
办公桌椅、会议室桌椅以及空调等，届时还将对生病、住院、
生活困难的群众有针对性的进行走访慰问。通过预算，特需
经费50000元左右。

望领导给予批准为感!

新化社区居委会
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工会申请经费的请示报告篇二

*县***:

*县*协会在上级有关部门的正确领导和关心支持下，取得了
长足的发展，现有会员60余名，汇集了*县广大*爱好者和精
英，成功举办了多次*比赛，经常与安顺市棋协、镇宁棋协等
进行切磋与交流，一定程序上提高了我县整体*竞技水平，丰
富了我县广大*爱好者的精神文化生活。

现办公地点设在原经贸局三楼(解放路石板街处)，办公场所
非常简陋，连张像样的办公桌都没有，缺乏必要的办公用
品(桌椅、比赛记时钟、饮水机等)。由于*县*协会成立晚，
资金来源少，无力购置办公用品，为此，特向县***提出购置
办公用品所需经费****元整的申请，望给予支持为谢。

特此报告

*县*协会
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工会申请经费的请示报告篇三

欢迎来到本站，下面是小编给大家整理的申请工会经费的请
示，供大家阅读参考。

(上级机关的名字):

为丰富职工业余生活，增进单位精神文明建设，我工会拟组



织职工参观世博(其他活动也可)，本次活动预计花费*万元。
因工会经费紧张，特申请补助经费*万元。

望批准统一为盼。

工会

年月日

广州市工业区企业工会联合会:

为丰富职工业余生活，切实保障职工权益，关心职工身心健
康，增进公司精神文明建设，落实工会的关怀政策。本公司
决定在饭堂三楼设立工会图书馆，以供本公司员工在日常闲
余时间里阅读学习，以此提高员工自身各方面能力。也为员
工在平时紧张的工作环境中提供一个舒缓压力，增强员工之
间的团结和凝聚，提高工作协助能力，加强员工之间的沟通
交流，同时为新员工更快融入集体的良好平台。现由于公司
工会经费紧张，图书馆开设过程中遇到困难，因此，向企业
工会联合会申请经费3000元，希望工会联合会批准。

工会:

~~~~~~年是贯彻落实~~~~~~~~精神之年，迎接~~~~召开之年，
也是实施“”(行业)发展规划承上启下的关键之年。面对当
前的新形势，按照上级党委和上级工会的工作部署，~~~~~~
年xxx局工会工作要开展系列文体活动，因经费有限，望xxx
工会考虑分局实际困难将xxxx工会经费给予解决为盼!

妥否，请予以批示!



工会申请经费的请示报告篇四

区人民政府：

为了贯彻农业部、国家安全生产监督管理局《关于开展“创
建平安农机，促进新农村建设”活动的通知》（农机
发[xxx]1号）、xx市政府办公厅《转发市公安局等六部门拟定
的xx市创建平安畅通区县工作方案的通知》（津政办
发[xxx]3号）和市农委《关于开展创建“平安农村，促进新
农村建设”活动通知》（津农委发[xxx]62号）的精神，
自xxx年起，我局积极开展了“创建平安农机，促进新农村建
设”活动。

三年来，我们始终坚持以“三个代表”重要思想和科学发展
观为指导，坚持“安全第一、预防为主、综合治理”的方针，
贯彻《中共中央国务院关于推进社会主义新农村建设的若干
意见》和《国务院关于进一步加强安全生产工作的决定》精
神，围绕降事故、保安全、保畅通的总体目标，以“创建平
安农机，促进新农村建设”活动为载体，健全农机安全管理
机制，全面落实预防道路交通事故“五整顿”“三加强”工
作措施，强化农机安全监管，创建了大口屯等平安农机示范
乡镇6个，平安农机示范村60个，平安农机示范户1000户，构
建了“政府负责、农机主抓、部门协作、社会参与”的农机
安全生产长效工作机制。

这次创建“平安农机”活动经过宣传发动和准备阶段、创建
阶段和巩固、提高、完善阶段，各项任务指标全部完成，已
经通过市级联合验收。期间共召开宣传、发动、培训等主题
会议18次，参训人员达6000人次，发放宣传材料0多份，活动
费用计154206元，其中培训教育费52900元，宣传材料
费17606元，为示范乡镇、示范村、示范户制作证书及标牌等
费用66400元，主题活动现场会议费9000元，总结表彰会议费
用8300元。全部费用均由我局农机安全监理站垫支，因该站



属于财政全额拨款事业单位，经费十分紧张，此创建活动按
上级指示将继续开展并保持下去，为保证创建活动的顺利进
行和该站业务工作的正常运转，特申请区人民政府拨付“创
建平安农机，促进新农村建设”活动专项资金150000元。

妥否，请批复

xxx区农业机械管理局

工会申请经费的请示报告篇五

自本学期开学以来，为了迎接我校百年校庆，我院各个社团
都十分积极的举行了一系列的活动，活动不仅丰富了同学们
的课余生活，锻炼了同学们各方面的能力，同时还为我院迎
接百年校庆添上了靓丽的颜色。

举办好的活动，需要有好的创意，好的策划，好的宣传，也
需要有一定经费上的支持。但在活动过程中，我们逐渐发现
了一些问题。

1、现状

社团举办活动的开销均来源于新生入会时缴纳的会费(10元/
人)，每个协会一年能收取的活动经费大概为二三百元，其中
社团部收取30%用于资金调动，即：将举办活动较少的社团的
部分资金拨给举办活动较积极的社团，使这些社团能有充裕
的资金支持，让他们的活动能达到预期甚至更佳效果。

今年社团部共收取调动资金490元，而大部分社团收取的会费
在上学期的活动中已基本告罄，现阶段活动开销来源于这部
分调动资金。开学以来的手工艺品大赛，古韵文学知识竞赛
已花去了335元，即将举办的英语演讲比赛预计花费一百五十
余元。社团部的调动资金也将所剩无几。



2、以往情况

往年，社团活动经费部分是由外联社拉赞助而获得，但20__
年外联社并入学生会成为外联部，主要为学生会举办的各大
型活动提供资金支持，而为社团这边所能提供的赞助就打了
折扣。

去年组织的.活动并不是特别多，有些活动是同学生会部门合
办的，活动经费由学生会负责，所以在资金这方面没有出现
什么明显问题。

3、如果解决社团活动经费问题

关于这一问题，我与社团部成员及各社团会长集思广益，最
终讨论结果按可行性排列如下：

1)社团部根据各社团往年举办活动的情况，做出预算，并在9
月份申请院办老师下拨本年度活动资金至团委。各社团举办
活动时，再由社团部向团委申请使用这部分资金。

2)与学生会外联部结合，活动前由外联部拉取赞助，用于活
动经费。但考虑到外联部同时还要为学生会各活动拉赞助，
以及现在拉赞助的成功几率，可能会耽搁活动的进行，并且
在各社团之间资金分配方面也可能出现问题。

3)社团自己组建外联小组，活动前争取赞助。可以请外联部
做些经验传授，但这需要长期锻炼，同时考虑到学生的安全
问题，此方法可以考虑但可行性不大。经过讨论，我们一致
认为，第一方案可行度较高。


